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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Таймырцев призывают вступать в добровольные пожарные отряды 
Управление по делам ГО и ЧС Администрации Таймыра призывает жителей 

полуострова с активной гражданской позицией стать участниками общественных 
объединений пожарной охраны.  

По вопросу вступления в ряды добровольных пожарных жителям муниципального 
района необходимо обращаться в Федеральное Государственное Казенное учреждение «31 
отряд Федеральной противопожарной службы по Красноярскому краю» по адресу: город 
Дудинка, ул. Окружная, 2. Информацию о наличии в конкретном поселке общественной 
организации добровольной пожарной охраны, контактную информацию и другие 
необходимые сведения также можно получить по телефону (39191) 5-78-98.  

Добровольными пожарными могут стать граждане, достигшие 18 лет. Соответствующий 
статус приобретается с момента обязательной регистрации в реестре добровольных 
пожарных. Деятельность добровольцев осуществляется на безвозмездной основе, однако 
предусматриваются формы их государственной поддержки, среди которых социальные, 
имущественные, страховые гарантии. Один из пунктов документа касается правовой и 
социальной защиты членов семей добровольных пожарных.  

Мероприятия по формированию добровольных пожарных дружин на Таймыре 
проводятся в целях реализации Федерального закона «О добровольной пожарной охране» и 
Закона Красноярского края «О государственной поддержке добровольной пожарной охраны 
Красноярского края».  

«Добровольно защищать от пожара людей и их жилище – почётная миссия, выполнять 
которую теперь можно на законных основаниях», - подчеркнул начальник Управления по 
делам ГО и ЧС Администрации района Андрей Шопин. 

«Таймыр» 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Предпринимателей Дудинки приглашают принять участие в конкурсе 

Министерством экономики и регионального развития Красноярского края объявлено о 
проведении ежегодного регионального этапа Всероссийского конкурса «Российская 
организация высокой социальной эффективности». Конкурс проводится в целях выявления 
организаций, добивающихся высокой эффективности в решении социальных задач, изучения 
и распространения их опыта, развития форм социального партнерства в организациях 
Красноярского края. 

В конкурсе могут принять участие организации, зарегистрированные в Красноярском 
крае, независимо от формы собственности, организационно-правовой формы, отраслевой 
принадлежности и осуществляемых видов экономической деятельности. 
С порядком проведения конкурса, критериями оценки принятых к участию заявок и 
методическими рекомендациями можно ознакомиться на едином краевом портале 
http://www.krskstate.ru/press/anons. Заявки подаются до 1 августа 2012 года. 

"Таймырский Телеграф" 
 
В Дудинке зародилась новая традиция 

24 мая Глава Дудинки Алексей Дьяченко провёл приём по случаю Дня славянской 
письменности и культуры. Темой беседы с приглашёнными – преподавателями истории, 
словесности, литераторами, музейщиками, работниками культуры и науки стали сохранение и 
развитие традиций применительно к современности, нынешнее состояние культурного 
пространства страны и города. Встреча проходила в кафе «Арктика плюс». Формат 
застольной беседы был поддержан и традиционным для славянской кухни меню: гостям 
предлагались каша, сбитень, квас, вареники и другие блюда, рецепты которых дошли до 
наших времён практически без изменений. 

"Таймырский Телеграф" 
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В Дудинке чествовали работников библиотек 
Накануне Общероссийского дня библиотек, который отмечается 27 мая, коллектив 

Дудинской централизованной библиотечной системы принимал поздравления. Во время 
торжественного мероприятия, прошедшего 25 мая в центральной библиотеке, Глава Дудинки 
Алексей Дьяченко поблагодарил дудинских библиотекарей за преданность профессии, 
миссия которой – просвещение и развитие человека и вручил награды. Почётной грамотой 
Главы города отмечена  заведующая отделом комплектования Мария Зейкан, 
благодарственными письмами – главные специалисты отдела комплектования Людмила 
Бахвалова и Наталья Лобанова, главный специалист читального зала Оксана Березова, 
заведующая детской библиотекой Светлана Гордеева, библиотекарь библиотеки семейного 
чтения Валентина Танасеску. 

С профессиональным праздником библиотекарей поздравили также председатель 
городского комитета культуры Татьяна Жиганова и начальник управления культуры 
Таймырского муниципального района Валентина Сацкая. Директор ЦБС Клара Тлехугова 
назвала минувший библиотечный год исключительно продуктивным и пожелала коллегам не 
снижать планку достигнутого. Музыкальные подарки преподнесли собравшимся в читальном 
зале центральной библиотеки сотрудники учреждений культуры Дудинки:  инструментальный 
дуэт педагогов детской школы искусств, солисты городского Центра народного творчества и 
КДЦ «Арктика». 

 
3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 

 
Плановая аттестация медицинских и фармацевтических работников прошла в 
Норильске 

В Норильске прошла плановая аттестация медицинских и фармацевтических работников, 
сообщает пресс-служба аппарата главы города. 

 Проверка знаний проводится в соответствии с приказом министерства здравоохранения 
Красноярского края. 

 Для проведения аттестации в Норильск и Дудинку прибыла комиссия, в состав которой 
вошли специалисты министерства здравоохранения края, представители Красноярского 
государственного медицинского университета им. Проф. В.Ф. Войно-Ясенецкого 
Минздравсоцразвития РФ, а так же специалисты управления здравоохранения 
администрации Норильска и муниципальных бюджетных учреждений здравоохранения, 
имеющие высшие квалификационные категории. Помимо аттестации, краевые специалисты 
проведут лекции, беседы и консультации. 

 В Дудинке аттестация врачей-специалистов прошла 23-го мая, в Норильске – 24-го и 
продолжается 25-го мая. По итогам аттестации экспертная комиссия принимает решение о 
присвоении очередной категории 120-ти врачам 31-й специальности. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

«Норникель» из-за паводка остановил отгрузки через Дудинку  
«Норильский никель» был вынужден остановить работу ключевого порта в Арктике Дудинка 

из-за сезонного паводка. В пресс-службе компании сообщили, что главный экспортный порт 
компании остановил отгрузку 19 мая. 

По словам представителей «Норильского никеля», такие остановки обычно длятся месяц. 
Ежегодно компания приостанавливает отгрузку никеля, меди и кобальта на экспорт, когда в 
устье Енисея трогается лед и начинается паводок. Несмотря на то, что  прерываются 
поставки концентрата на перерабатывающие предприятия «Норникеля» на Кольском 
полуострове, компания продолжает выполнять обязательства перед клиентами, заверяют в 
пресс-службе. Каждый год через порт Дудинки проходит около 4,5 млн. тонн грузов, в 
основном принадлежащих «Норникелю». 

Арктика-Инфо 
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5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Органы власти Красноярского края переходят на единый электронный 
документооборот 

 В министерстве информатизации и связи края представители органов исполнительной 
власти - министерств, управления делами Губернатора и Правительства края, 
Администрации Губернатора, аппарата Правительства края обсуждали переход на 
принципиально новую систему работы с документами. Уже с 28 мая начнется поэтапное 
внедрение электронного документооборота.  

 В 18-ти органах государственной власти будет настроено 1 222 рабочих места. Это 
предполагает автоматизацию делопроизводства, системы поручений, организации 
совещаний и заседаний, работы с обращениями граждан, контроля исполнения поручений 
руководства, удобную систему отчетов.  

 Завтра начнется формирование списков специалистов, которых обучат новой технологии. 
После настройки рабочих мест и установки системы между органами власти информация 
начнется обмен документами в зашифрованном виде по защищенным каналам связи.  

 Там, где уже используются прежние версии электронного документооборота, произойдет 
установка самого современного программного обеспечения. Начнется процесс перевода баз 
данных в электронный вид, сообщает министерство информатизации и связи.  

 Система технически устойчива к различным возможным сбоям в работе, резервное 
копирование информации и всевозможные средства защиты предотвратят какое-либо 
повреждение документов, резолюций и иной информации. 

 "Это коренная перестройка работы всей системы. Вполне понятны опасения и вопросы, 
которые сегодня задавались специалистами, которые имеют дело с документами изо дня в 
день и отвечают за бесперебойную их регистрацию и исполнение. Для этого и предусмотрен 
поэтапный переход. Полноценная работа начнется с 1 января 2013 года", - отметил 
заместитель министра информатизации и связи края Дмитрий Черников. 

 Подобная система уже внедрена в Пензенской, Ульяновской, Самарской, Новосибирской, 
Омской областях, Ямало-Ненецком АО, администрации Красноярска и нескольких крупных 
компаниях. Опыт использования прогрессивных технологий повышает оперативность 
принятия управленческих решений, прозрачность и оперативность работы с документами и 
имеет большой экономический эффект 

НИА 
 
Четыре кандидата в мэры Красноярска объединяются и идут на праймериз 

Праймериз оппозиционных кандидатов, предложенные бизнесменом и политиком 
Михаилом Прохоровым, по определению единого кандидата на пост главы Красноярска все 
же состоятся, о чем четверо кандидатов заявили в пятницу, 25 мая. 

Представитель "Справедливой России" Александр Коропачинский, идущая от ЛДПР 
Наталья Подоляк и два самовыдвиженца – Константин Сенченко и Сергей Толмачев 
подписали соглашение об объединении усилий в борьбе за кресло мэра. 

"У нас разные политические пристрастия, но все мы любим родной город и готовы его 
развивать. 3 июня красноярцы выберут одного из нас. Трое остальных поддержат 
сильнейшего на выборах мэра", – заявил Коропачинский. 

Таким образом, четверо кандидатов все же откликнулись на предложение Михаила 
Прохорова, который пообещал поддержку единому кандидату от оппозиции и для его 
определения высказался за проведение праймериз 3 июня, за неделю до выборов, которые 
пройдут в один тур. 

Ранее депутат Госдумы эсер Дмитрий Гудков заявил, что уже поздно проводить праймериз, 
а Коропачинский станет единым кандидатом от СР и КПРФ. Сам Коропачинский, однако, 
подписывает соглашение с другими кандидатами и собирается на прохоровские праймериз. 

Таким образом, альянс, предложенный крупнейшим красноярским налогоплательщиком 
Прохоровым, похоже, обретает реальные черты. Из тех, кому предлагалось участие в 
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праймериз, не дал своего согласия лишь кандидат известного в крае политика Анатолия 
Быкова Алексей Подкорытов. 

Всего на пост градоначальника Красноярска, недавно ставшего городом-миллионником, 
претендуют 10 человек. Главным кандидатом эксперты называют представителя "Единой 
России", бывшего главу регионального правительства и исполняющего обязанности мэра 
Красноярска Эдхама Акбулатова.  

Сибинфо 
 
Губернатор предложил снизить ставки транспортного налога для богатых и бедных  

В Красноярском крае планируется уменьшить ставки транспортного налога. 
Соответствующий документ подготовлен в правительстве региона.  

 Сейчас поправки в закон "О транспортном налоге" находятся на антикоррупционной 
экспертизе, затем как ожидается,  их направят на рассмотрение за подписью губернатора в 
Законодательное собрание края.  

Отметим, что документ предполагает снижение с 1 января 2013 года налоговых ставок для 
легковых автомобилей: с мощностью до 100 лошадиных сил – с 6 до 5 рублей за каждую 
лошадиную силу, от 100 до 150 лошадиных сил – с 18 до 14,5 рублей, от 150 до 200 
лошадиных сил – с 36 до 29 рублей. Послабления ждут и владельцев техники мощностью от 
200 до 250 лошадиных сил – налог планируется уменьшить с 63,5 до 51 рубля, и более 250 
лошадиных сил – со 127 до 105 рублей. Добавим, что о причинах снижения ставок 
официально пока не сообщается. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Владимир Колокольцев сформулировал приоритеты работы МВД 

Новый глава МВД РФ Владимир Колокольцев назвал основные моменты, на которых, по 
его мнению, должна строиться деятельность ведомства: укрепление доверия граждан к 
полиции и престижа службы, а также охрана общественного порядка. 

"Принципиально — это повышение доверия населения к сотрудникам полиции, 
обеспечение правопорядка и повышение престижа службы", — сказал он в интервью 
программе "Вести недели" на телеканале "Россия 1". 

Касаясь ближайших планов, Владимир Колокольцев отметил, что не собирается "махать 
шашкой, принимать необдуманные решения и устраивать революции". "Это пойдет во вред и 
системе и нашим простым гражданам, — подчеркнул он. — В любом случае, я привык 
опираться на профессионалов, чему буду следовать и в дальнейшем". 

Владимир Колокольцев, ранее занимавший пост начальника столичного ГУ МВД РФ, в 
минувший понедельник был назначен указом главы государства министром внутренних дел 
РФ. 

«Вести» 
 

Причин для ослабления рубля нет - Минфин  
Серьезных оснований для ослабления рубля нет и не предвидится, сообщил в субботу 

глава Минфина России Антон Силуанов. 
"Каких-то серьезных оснований я не вижу, и их не предвидится", - сказал Силуанов 

журналистам накануне съезда "Единой России", который проходит в московском выставочном 
зале "Манеж". 

"У нас достаточно серьезный приток валюты в виде экспортных поступлений. Цены на 
нефть сейчас несколько, может быть, и понизились, но все равно стабилизировались и 
достаточно высоки для того, чтобы обеспечивать необходимый приток по счету текущих 
операций, платежных балансов", - пояснил министр. 

Он добавил, что "каких-то серьезных колебаний рубля" не ожидает. Говоря о 
золотовалютных резервах, глава Минфина заявил, что его не беспокоит их сокращение на 4 
миллиарда долларов за последнее время. 
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"Это обычная денежно-кредитная политика Центрального банка, который регулирует 
курсовую политику, и соответственно динамика золотовалютных резервов зависит от того, 
насколько ЦБ продаст или купит валюту", - объяснил он. 

ПРАЙМ 
 

Обязательные пенсионные накопления могут отменить 
По мнению главы ведомства Максима Топилина, замена накопительной составляющей на 

добровольную поможет снизить дефицит ПФР. 
Министерство труда и социальной защиты обсуждает возможность отказаться от 

обязательной накопительной составляющей пенсионной системы и заменить ее на 
добровольную, заявил глава Минтруда Максим Топилин, передает ПРАЙМ. Министр 
рассчитывает, что этот шаг позволит снизить дефицит Пенсионного фонда. 

«У нас сейчас такая конструкция, когда накопительная составляющая носит обязательный 
характер, что в большинстве стран мира не применяется. Таким образом, фактически из 
страхового тарифа, который платят все лица, которые рождены в 1967 году и позже, 6% 
изымается в накопительную часть, а это создает достаточно серьезную часть дефицита 
Пенсионного фонда», — пояснил министр. Он напомнил, что ПФР завершил 2011 год с 
дефицитом в 924 млрд рублей. «По нашим оценкам, где-то около 300-400 миллиардов рублей 
— это за счет этого изъятия», — отметил Топилин. 

Министр привел в пример опыт стран Восточной Европы, имеющих аналогичную систему, 
которые от нее либо отказались, либо значительно снизили процент отчислений. «В 
большинстве стран так не происходит — накопительная компонента образуется тогда, когда 
сам человек принимает решение добровольно себя страховать и копить эти деньги», — 
считает глава ведомства. 

«Мы как министерство считаем, что это надо развивать, но каким-то другим образом. Это 
уже часть, когда работник сам работает с негосударственными пенсионными фондами», — 
озвучил позицию министерства Топилин. По его словам, сейчас Минтруда обсуждает вопрос 
перехода на добровольный характер пенсионных накоплений с экспертами. 

За отмену обязательной накопительной части выступает и Минздрав. В апреле ведомство 
предложило направлять все пенсионные взносы в так называемую солидарную часть, из 
которой и будет выплачиваться пенсия в зависимости от стажа и зарплаты работника. 

ПРАЙМ 
 

Общественный совет при МВД возьмет митинги под контроль 
В общественном совете при ГУ МВД Москвы появится новая структура, призванная 

следить за правонарушениями в ходе митингов. Перед массовыми акциями оппозиции 
правозащитники будут проводить инструктаж как организаторов шествий, так и сотрудников 
полиции, сообщает газета "Коммерсантъ". 

Ожидается, что рабочую группу возглавит главный редактор радиостанции "Эхо Москвы" 
Алексей Венедиктов, а инструктаж будут проводить омбудсмен РФ Владимир Лукин, 
уполномоченный по правам человека в Москве Александр Музыкантский, члены Мосгордумы 
и представители московского ГУ МВД. 

Оппозиция отнеслась к новой инициативе с изрядной долей скепсиса. Так, Борис Немцов 
подчеркнул, что с приходом на пост главы общественного совета при ГУ МВД Ольги Костиной 
отношение к оппозиционерам изменилось. В ноябре 2011г., разбирая эпизод с задержанием и 
допросом в полиции шестилетнего сына активиста "Другой России" Сергея Аксенова, совет 
пришел к выводу, что в произошедшем виноват сам оппозиционер, напомнил Б.Немцов. 

"Ну а если полиция хочет избежать провокаций, то пусть лучше встречается с "нашистами", 
которые их и организуют", - сказал оппозиционер. 

Как заявила сама О.Костина, помимо консультаций с оппозиционерами, члены рабочей 
группы будут разрабатывать поправки к московскому законодательству о митингах. Согласен 
с ней и спикер городского парламента Владимир Платонов. Он, в частности, подчеркнул, что 
опробованный оппозиционерами формат протестных "прогулок" "не идет на пользу городу", 
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потому что "можно объявить о "прогулке"... и вывести на улицы 15 тыс., которые 
перегораживают дороги, не поставив заранее власти в известность об этом". 

РБК 
     

Госдума намерена отнять часть полномочий у Дмитрия Медведева 
Комитет по бюджету и налогам намерен вернуть парламенту контрольные функции. Об 

этом рассказал «Известиям» председатель комитета Андрей Макаров. Для этого депутатами 
уже разрабатывается пакет поправок в Бюджетный кодекс, а также новая редакция закона о 
Счетной палате. Предполагается, что поправки будут приняты уже летом, и со следующего 
года депутаты будут принимать активное участие не только в составлении бюджета, но и в 
контроле за эффективностью бюджетных расходов. Сейчас этими функциями обладает 
только правительство. 

— Совершенно очевидно, что на сегодняшний день парламент полностью исключен из 
бюджетного процесса, — сетует Макаров. — Реальное укрепление исполнительной власти 
проходило на протяжении 12 лет, и на протяжении этого времени шло реальное ослабление 
парламента, ограничение его прав. Таким образом, возник очень серьезный перекос в 
сторону исполнительной власти. По существу это неправильно. 

По словам Макарова, сейчас в закон о бюджете зачастую попадают суммы, не имеющие 
никакого экономического обоснования, а эффективность бюджетных средств правительство 
оценивает только по одному показателю — дошли ли деньги до бюджетополучателя. 

— Парламент должен увидеть прохождение каждой цифры от программы до реализации 
проекта, — уверен Макаров. — К примеру, вот построена школа. Правительство 
отчитывается: деньги потрачены эффективно. А если в этой школе зимой температура не 
поднимается выше 12 градусов? Можно ли это считать эффективной тратой? Именно 
депутаты должны получить реальный контроль за тем, как выполняются принятые законы. 

Депутаты уже договорились со Счетной палатой о том, чтобы аудиторы присутствовали на 
заседаниях профильных комитетов при обсуждении любых правительственных поправок в 
бюджет: они должны докладывать, как в той или иной отрасли тратятся бюджетные средства. 
В дальнейшем предполагается, что депутаты смогут участвовать и в инспекциях контрольного 
ведомства. 

— Мы обеими руками за такие поправки, — сообщил «Известиям» аудитор Счетной палаты 
Сергей Рябухин. — Нам очень часто нужны отраслевые специалисты, чтобы оценить 
эффективность бюджетных расходов. И если таковые найдутся среди депутатского корпуса 
— это будет замечательно. 

В Минфине «Известиям» не смогли оперативно прокомментировать предложения 
депутатов. Неофициально опрошенные сотрудники ведомства инициативу поддерживают, но 
как дополнительную меру контроля. «Мы не против дополнительного контролера», — 
рассказали «Известиям» в департаменте финансовой политики Минфина. 

«Известия» 
 

В партии власти начинается перестройка. Дмитрий Медведев взял курс на 
демократизацию «Единой России»: велел проводить альтернативные выборы функционеров 
и ротации. Сам он был избран председателем на безальтернативной основе 

На субботнем 13-м съезде «Единой России» премьер Медведев объявил, что она может 
стать самой демократичной партией в России. Поправками в устав закреплены выборы 
секретарей всех уровней на альтернативной основе тайным голосованием. Этот метод стал 
применяться уже на съезде: на альтернативной основе переизбрали секретаря генсовета 
Сергея Неверова (26 из 135 партийцев проголосовали за его оппонентов). 

Но сам автор партийной перестройки Медведев был избран председателем на 
безальтернативной основе и открытым голосованием: все делегаты просто подняли руку. 
Единогласно одобрялись и все его инициативы. 

Впрочем, депутат Госдумы Андрей Исаев вступил с Медведевым в дискуссию: выслушав 
его предложения, стал настаивать на том, что ротации должно подвергаться именно 10% 
состава генсовета. Медведев удивился и напомнил, что он и предлагал именно 10%. 
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Срок полномочий партфункционеров будет единым — пять лет, в высших органах появятся 
квоты для местных партийцев (20% в генсовете). Председатель высшего совета не сможет 
переизбираться на второй срок. Но нынешний председатель Борис Грызлов был переизбран 
еще до принятия поправок. Сам Грызлов на съезде отсутствовал, человек в его окружении 
объяснил это сугубо личными причинами, но признал, что за несколько дней до съезда было 
решено, что Грызлов не будет его вести в качестве председательствующего. 

Альтернатива должна быть и при выборе претендентов на посты председателей и их 
заместителей в парламентах всех уровней. Уже 4 июня думской фракции единороссов 
предстоит таким образом выбирать вице-спикера вместо ушедшего в Кремль Олега 
Морозова. В числе претендентов на это место называют Исаева, а также Александра 
Хинштейна, Павла Крашенинникова и Сергея Железняка, говорит единоросс. Морозов 
курировал всю законопроектную деятельность, чаще всего вел заседания палаты. 
Руководитель фракции Андрей Воробьев пока не имеет должного авторитета, поэтому партия 
сделает выбор в пользу более авторитетного, опытного в законотворческой работе человека, 
способного выступать от ее имени, считает собеседник «Ведомостей». 

На субботнем съезде в состав высшего совета были введены председатели обеих палат 
парламента Валентина Матвиенко и беспартийный Сергей Нарышкин, губернаторы и 
несколько высших чиновников, включая министра финансов Антона Силуанова. Свои позиции 
в партии сумели сохранить люди, близкие к вице-премьеру Владиславу Суркову: в президиум 
генсовета вошел Алексей Чеснаков, в высшем совете остался министр регионального 
развития Олег Говорун. 

«Единую Россию» невозможно изменить даже с помощью каких-то демократических 
процедур, какими бы искренними ни были мотивы Медведева, считает экс-сопредседатель 
«Правого дела» Леонид Гозман. «Рекрутинг в партию проводился по определенному 
принципу — как в профсоюз правящей бюрократии, а не в политическую партию, и туда 
собирались люди совершенно беспринципные. С этим человеческим материалом партию 
сделать невозможно». 

Vedomosti.ru  
 

Путин рассказал о чувстве локтя  
Министры нового правительства и сотрудники администрации президента встретились 

накануне, 25 мая, на корпоративе в подмосковной Барвихе. Владимир Путин и Дмитрий 
Медведев присоединились к чиновникам, которые беседовали в замке Майендорф о 
предстоящей работе за бокалом вина, сообщает РИА "Новости". 

"За последние годы, не только за четыре года, но и раньше, нам удавалось сохранять 
командный дух совместной работы в интересах страны, в интересах ее развития. Нам бы 
хотелось - и мне, и Дмитрию Анатольевичу, чтобы этот командный дух сохранился", - отметил 
Путин. 

По словам главы государства, у каждого из присутствующих есть свой участок работы, но 
при этом важно сохранить "чувство локтя". "Каждый вправе рассчитывать на чувство локтя, на 
поддержку коллег", - подчеркнул президент. 

В свою очередь, Медведев отметил, что нужно "просто работать так, как работали". 
"Сейчас, когда у нас началась новая страница политической жизни, когда президент 
приступил к работе, правительство, для нас крайне важно сохранить те особые командные 
отношения, которые формировались годами", - сказал премьер. 

По словам помощника Медведева Аркадия Дворковича, подобные встречи проводились и 
раньше, "только без СМИ". А Владимир Путин добавил, что относится к журналистам как к 
"членам расширенной команды". "Отключайте свою технику и присоединяйтесь к нам", - 
предложил он корреспондентам. 

После назначения нового правительства и перестановок в администрации президента 
появилось много вопросов. Политологи предположили, что в Кремле появилось "теневое 
правительство", потому что на работу в администрацию президента перешли многие 
ключевые министры старого кабинета. Пресс-секретарь Путина Дмитрий Песков опроверг эти 
слухи, назвав их "неверными по сути, по форме и содержанию". 
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Напомним, новый кабинет министров был утвержден 21 мая. Его состав обновился на 75%, 
в частности, своих постов лишились Рашид Нургалиев, Игорь Сечин, Виктор Зубков, Татьяна 
Голикова, Андрей Фурсенко, Игорь Левитин. Сохранили свои должности министры Анатолий 
Сердюков, Сергей Лавров, Виталий Мутко и вице-премьеры Игорь Шувалов, Дмитрий Козак и 
Дмитрий Рогозин. 

Большинство уволенных министров и вице-премьеров потом получили назначения в 
администрацию президента. Чем конкретно они будут там заниматься, пока точно неизвестно. 
Скорее всего, бывшие члены правительства будут курировать те же направления, что и 
раньше. 

"Пока у нас официального распределения обязанностей нет. Прозвучал комментарий (про 
Абхазию и Южную Осетию) - это тоже будет в сфере моих полномочий. Я чиновник, я 
занимаюсь тем, что мне поручают", - сообщила Татьяна Голикова журналистам на вчерашнем 
корпоративе. 

Сегодня стало известно о новых назначениях, которые произвел президент. Владимир 
Путин оставил на своих постах своих полпредов в Госдуме (Гарри Минх), в Совете Федерации 
(Александр Котенков) и в Конституционном суде (Михаил Кротов). Также Владимир Путин 
переназначил заместителей секретаря Совбеза и назначил пятерых советников президента. 

«Утро» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Вячеслав Володин очистил администрацию президента от людей Суркова  

По данным РБК daily, сегодня будет заново сформировано управление по внутренней 
политике (УВП) администрации президента. Полноценной реформы с разделением УВП на 
два подразделения решено не проводить, куратор управления ограничится кадровой чисткой. 
Из управления выводят последнего назначенца Владислава Суркова — поста заместителя 
главы УВП лишится Игорь Удовиченко. На его место первый замглавы администрации 
президента Вячеслав Володин намерен назначить экс-руководителя исполкома московского 
отделения «Единой России» Виктора Селиверстова. Еще один назначенец Суркова Радий 
Хабиров свой пост сохранит. 

В минувшую пятницу поста главы управления по внутренней политике лишился 
Константин Костин — близкий друг и соратник Владислава Суркова. О грядущей отставке РБК 
daily писала 14 февраля. Место Костина занял вице-спикер Госдумы Олег Морозов. В 
администрации президента РБК daily заверили, что реальных конкурентов у Морозова не 
было, хотя в прессе на выходных прозвучал целый ряд фамилий. «Решение в пользу 
Морозова было принято не в пятницу, а раньше», — говорит один из собеседников в 
администрации. 

У Олега Морозова сложились хорошие отношения с первым замглавы администрации 
Вячеславом Володиным еще в пору образования из трех партий «Единой России». Володин 
возглавлял «Отечество», Морозов — «Всю Россию». О нем отзываются положительно и 
оппозиционные депутаты (говоря, что он способен к разумному диалогу), и единороссы 
(отмечающие его способность к компромиссу). По словам одного из собеседников РБК daily в 
управлении, Морозову предстоит поменять негативный образ УВП как агитационно-
пропагандистской структуры. 

Насколько новому главе управления хватит времени на креатив — неясно. За 
последние месяцы, как и писала РБК daily, УВП было серьезно расширено, став самым 
большим подразделением в администрации президента. По этой причине в середине весны 
обсуждалась возможность разделить УВП на два подразделения: политическое и 
региональное. Но от идеи отказались. Хотя один из чиновников, имеющий представление об 
объеме работы у главы управления, признавался, что времени на творчество при нынешнем 
числе подчиненных и задач совершенно нет. 

Вячеслав Володин не стал проводить полноценную реформу, ограничившись чисткой 
УВП от людей предшественника. По данным РБК daily, вслед за Константином Костиным 
сегодня из управления уйдет еще один назначенец Суркова — Игорь Удовиченко. Он 
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курировал четыре региональных департамента по федеральным округам (Урал и Приволжье, 
Дальний Восток и Сибирь, Южный округ и Северный Кавказ, Северо-Западный и 
Центральный округа). Параллельно Володин назначил курировать всю региональную 
политику бывшего замруководителя предвыборного штаба Путина Алексея Анисимова. 

27 апреля РБК daily писала, что между двумя региональными замами обострились 
противоречия, а в департаментах Игоря Удовиченко начали жаловаться на конкуренцию 
внутри УВП. Теперь место Удовиченко займет Виктор Селиверстов, которого Володин в марте 
назначил главой департамента по работе с субъектами в ЦФО и СЗФО. Как пояснил еще один 
собеседник в администрации, задачей Анисимова будет разработка интеллектуального 
продукта, а Селиверстов займется его реализацией. 

Кроме Селиверстова и Анисимова сегодня на должности заместителей главы УВП 
должны быть переназначены пришедшие в Кремль с Володиным Дмитрий Бадовский 
(аналитика и экспертное сообщество), Павел Зенькович (информационная политика и СМИ), 
Тимур Прокопенко (молодежные и религиозные организации), а также назначенный при 
Суркове Радий Хабиров. Последний прекрасно справился с работой при Володине и сохранит 
свой пост и курируемые департаменты по работе с Федеральным собранием и партиями. 

Что до Константина Костина, он возглавит фонд по развитию гражданского общества. В 
Кремле, рассуждая про эту структуру, напомнили РБК daily про Фонд эффективной политики 
Глеба Павловского — экспертную площадку, откуда тогдашний куратор внутренней политики 
Владислав Сурков мог брать людей на аутсорсинг. Хотя создатели фонда намекают, что 
будут получать от Кремля подряды на региональные и губернаторские выборы, один из 
чиновников в управлении подчеркнул РБК daily, что Кремль планирует создать еще несколько 
подобных площадок. 

РБК daily 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  26.05.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

31, 7572 ▲ 0, 13 

EUR 
 

39, 8426 ▲ 0, 07 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


